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 MUNICIPALIDAD DE RENAICO 

      SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

                                                    ACTA Nº 34 

 

                     SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

 

DIA   :   02 de diciembre del 2014. 

HORA                       : 10:00 horas en dependencias del CESFAM de Renaico.  

ASISTENCIA           : Completa 

PRESIDE                   : Preside el consejo Sra. Elcira Morales, actuando como 

Secretario Municipal y del Concejo y Ministro de Fe Don Gustavo Chávez 

Sepúlveda.  

  

 

A la hora señalada se declara abierta la sesión y se procede con la tabla de hoy. 

 

Sra. Elcira Morales: En el nombre de Dios damos inicio a citación ordinaria Nº33 

 

 TABLA: CITACION ORDINARIA Nº34 

 

 

1. Correspondencia  Recibida y Despachada. 

2. Cuenta Sra. Alcaldesa (s).  

3.- Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Nº 06 07 0Educación  

4.-Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Cesfam Nº 10 

     5.-Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Cesfam Nº 11 

6.-Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Cesfam Nº 12 

7.-Entrega de Modificaciones Presupuestaria Cesfam Nº 13 

8.-Entrega de Informe,  por Déficit en Cuentas Sistema Comunal de Educación. 

     9.-Acuerdo para aprobar, Modificación Presupuestaria Municipal N° 13. 

    10.-Acuerdo para aprobar, modificar descripción en Proyecto  “Reparación Sede 

Club de Cueca Chamantos Ribereños” dice Adquisición de materiales de 

construcción y debió decir Adquisición de materiales de construcción, flete y mano 

de obra. 

    11.-Presentación Plan de Salud Comunal Cesfam 2015 

    12.- Presentación Cuenta Publica PIRI 

    13.-Puntos varios 
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Sra. Elcira Morales: Punto N°1 correspondencia recibida y despachada   

 

Sr. Secretario Municipal: Tengo unas invitaciones del Liceo Domingo Santa María, 

también tengo una solicitud de la directiva de la Junta de Vecinos N°26 población 

el Edén, que necesitan una subvención especial de $100.000 para terminar la 

primera etapa de esta sede provisoria  

 

Sra. Elcira Morales: Esta solicitud yo la lleve a la encargada de finanzas y le hice la 

consulta para ver los recursos, y cuando pasaría por concejo, pasamos al punto N°2 

Cuenta señora Alcaldesa, Atención de público, y audiencias, coordinación de 

actividades de la teletón, reunión de rendición de los proyectos re Gobierno 

regional en Temuco. Punto N°3 Acuerdo para aprobar modificación 

Presupuestaria N°6 Y N°7 de Educación 

 

Sr. Secretario Municipal: Hay un error de tipeo en realidad era la N°5  

 

Sra. Elcira Morales: Pasamos a tomar acuerdo, Sra. Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°3 por 6 votos hay Acuerdo para aprobar 

modificación N°6 y N°7 de educación  

 

Sra. Elcira Morales: Pasamos al punto N°4 Acuerdo para aprobar modificación 

presupuestaria N°10 del CESFAM, Sra. Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 



3 
 

Sra. Elcira Morales: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°4 por 6 votos hay Acuerdo para aprobar 

modificación presupuestaria N°10 CESFAM  

 

Sra. Elcira Morales: Punto N°5 Acuerdo para aprobar modificación presupuestaria 

N°11 CESFAM, Sra. Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°5 por 6 votos hay Acuerdo para aprobar 

modificación presupuestaria N°11 CESFAM 

 

Sra. Elcira Morales: Punto N°6 Acuerdo para aprobar modificación presupuestaria 

de CESFAM N°12, Sra. Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sra. Yamilet Fonseca 
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Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°6 por 6 votos hay Acuerdo para aprobar 

modificación presupuestaria N°12 CESFAM 

 

Sra. Elcira Morales: Punto N°7 Ahora pasamos a la entrega modificación 

presupuestaria CESFAM N°13. Pasamos al punto N°8 Entrega de informe por 

déficit encuesta sistema Comunal de Educación. Punto N°9 Acuerdo para Aprobar 

Modificación N°13 Municipal  

 

Sr. Felipe Pino: Que involucra esta modificación 

 

Sra. Elcira Morales: Sumarios pendientes y platas de los abastos de agua de la 

SUBDERE y una sede 

 

Sra. Elcira Morales: Pasamos a tomar acuerdo, Sra. Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 
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Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Por 6 votos hay Acuerdo para aprobar modificación 

presupuestaria Municipal N°13 

 

Sra. Elcira Morales: Punto N°10 Acuerdo para aprobar, modificar descripción en 

Proyecto  “Reparación Sede Club de Cueca Chamantos Ribereños” dice 

Adquisición de materiales de construcción y debió decir Adquisición de materiales 

de construcción, flete y mano de obra, Sra. Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Por 6 votos hay Acuerdo para aprobar, modificar 

descripción en Proyecto  “Reparación Sede Club de Cueca Chamantos Ribereños” 

dice Adquisición de materiales de construcción y debió decir Adquisición de 

materiales de construcción, flete y mano de obra 

  

Sra. Elcira Morales: Vamos a pasar al Punto N°12 mientras, Presentación cuenta 

pública PIRI.  

 

PuntoN°12 Presentación Plan Salud Comunal Cesfam 2015   

 

Punto N°13 Pasamos a Puntos Varios 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Señora Elcira con el tema del Balneario se ha visto gente 

trabajando, se subieron las bases, como está el tema   

 

Sra. Elcira Morales: Las bases están en el sistema y hasta ayer vencía el plazo 

habían dos personas que se habían adjudicado, quedan dos puestos todavía asi que 

van a tener que volver a subirlas  
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Sra. Yamilet Fonseca: Ósea quedan dos puestos todavía  

 

Sra. Elcira Morales: Si 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Y una vez que las personas están adjudicadas vamos a ver el  

Tema de los horarios 

 

Sra. Elcira Morales: Si después, primero tiene que pasar por concejo 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Sería bueno que estuviera Carabineros  

 

Sra. Elcira Morales: Para ver el inicio de la atención, para las personas que venden 

alcohol  

 

Sra. Yamilet Fonseca: Y que ha pasado con el tema de los terrenos se ha hecho los 

traspasos a los Comités  

 

Sra. Elcira Morales: Eso lo estaba viendo la señorita Beatriz, fue a Temuco pero no 

me informo  

 

Sra. Yamilet Fonseca: Y en cuanto a la iluminaria  

 

Sra. Elcira Morales: Don Guillermo estaba viendo si podía contratar a una 

persona, porque don Alejandro es el que tiene que estar viendo las luces  

 

Sra. Yamilet Fonseca: Eso seria 

 

Sr. Felipe Pino: Algo bien puntual ayer en la tarde se acerca estas personas del 

circo que están aquí instaladas en la Comuna y quede muy preocupado por el tema 

de la familia de ellos, una familia humilde que no han podido trabajar, producto 

del demasiado viento que existe en la Comuna, entonces ellos quieren ver la 

posibilidad de arrendar legalmente el gimnasio para reunir recursos, ellos tuvieron 

la voluntad de ayudar en la Teletón Comunal, no sé quien decide si podemos o no 

arrendar  

 

Sra. Elcira Morales: Yo consulte el tema si se podía facilitar y me dijeron que no, 

porque anteriormente el Alcalde presto el gimnasio y lo entregaron con todo el 

piso rayado se destruyeron cosas que después no se pueden reparar y el gimnasio 

no está en óptimas condiciones para una actividad de esas y lo otro que están 

ocupando el gimnasio por calendario  

 

Sr. Felipe Pino: Yo averigüe y no hay nada hoy en la tarde, es un circo pequeño no 

hay nada de malo en arrendarles el gimnasio, yo creo que no debiéramos cerrar las 

puertas si existiera la posibilidad legalmente 

 

Sra. Elcira Morales: Lo que pasa es que ellos van a cobrar entrada y es un recinto 

deportivo  
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Sr. Felipe Pino: Que dice la ordenanza 

 

Sra. Elcira Morales: Eso es lo que tengo que consultar al abogado, pero yo le dije 

que no al señor por cómo se encuentra el gimnasio  

 

Sr. Felipe Pino: Ósea pasa la decisión final por usted, que no autoriza  

 

Sra. Elcira Morales: Por las personas encargadas del gimnasio más que nada 

porque ellos tienen su reglamento         

 

Sr. Felipe Pino: Yo converse con ellos y no tenían ningún problema, pero muchas 

gracias  

 

Sr. Claudio Vítale: Señora Elcira acerca de lo que comentaba Felipe de esas 

presentaciónes hay algún grado de compromiso  

 

Sra. Elcira Morales: Yo no hice esos contactos, fue otra persona 

 

Sr. Claudio Vítale: Me gustaría saber quién es, y que grado de compromiso existe  

 

Sr. Felipe Pino: Son Chilenos, gente que pasa por la Comuna, que quiere mostrar 

su arte, que costaba arrendar el local, apoyaron a la Teletón 

 

Sra. Elcira Morales: Pero del Municipio no fueron, nadie solicito la presencia de 

ellos, no sé quien hizo los contactos, don Gustavo que sabe usted 

 

Sr. Secretario Municipal: Puede haber sido el OMJ o Carabineros  

 

Sr. Patricio Belmar: El día sábado al lado de la copa en Huelehueico, y hubo un 

incendio donde la familia Romero usted me puede informar cómo está la ayuda 

para estas dos familias 

 

Sra. Elcira Morales: La de Tijeral esta con una media agua de tres por tres, esta 

armada, en Huelehueico no aceptaron la media agua, y se le va a conseguir ayuda 

para que puedan restaurar su casa, pero ese trámite tenemos que hacerlo directo 

con la planta 

 

Sr. Patricio Belmar: Hay tres instituciones que estaban solicitando sillas, tenemos 

los decretos, ahora hay que entregar las sillas, no la cantidad que están solicitando 

pero si a todos por igual  

 

Sra. Elcira Morales: Lo vamos a poner en tabla para el próximo concejo 

 

Sr. Patricio Belmar: Lo otro señora Elcira conversando con personas de la Junta de 

Vecinos Santa Elena, por el tema del camino, yo hable con don Josep y no me han 

entregado ninguna información y tampoco a la presidenta de la Junta de Vecino y 

se comprometieron  
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Sra. Elcira Morales: Yo no me comprometí fue usted, yo no me puedo 

comprometer con algo que no se puede 

 

Sr. Claudio Vítale: Yo quería hacer más que nada una invitación e informarles de 

una presentación de los trenes y las tortillas la hora me la tienen que confirmar 

pero parece que es el día jueves en el centro cultural, se llama por las rutas de 

Malleco norte, es un proyecto que se está enfocando en 4 Comunas Renaico, Angol, 

Collipulli y Ercilla, la idea es resaltar cada producto de cada Comuna y en base a 

eso trabajar un proyecto que es ambicioso que quiere retomar toda la trayectoria de 

los trenes en Renaico, que esos vagones que se produce delincuencia acá en 

Renaico, darles un final comercial y cultural de desarrollo para la Comuna 

solicitarlo por medio de SERCOTEC, financiamiento un arreglo un financiamiento, 

después viene la marca registrada del tomate Angolino, y este tomate también se 

produce en Renaico entonces estamos haciendo la propuesta del tomate que se va a 

llamar la tomatina, en Ercilla se van a hacer varias otras cosas, para mayor 

información sería importante ir a la reunión del día jueves a las 09:00 de la mañana 

en Collipulli, y es importante que nosotros participemos  

 

Sra. Elcira Morales: La señora Elena nos pidió 

 

Elena (feriante): Buenas tarde don Roberto se escusa porque tuvo que hacer un 

trámite y no pudo asistir, el tema que nos trae acá si mal no recuerdan es el asunto 

de un decreto Municipal que nos respalde a nosotros, la idea es que nos apoyen, 

porque nosotros como feriantes no podemos seguir así, para que en el decreto se 

nos autorice de forma mensual pagar el permiso, lo otro que estamos solicitando es 

un ordenamiento en la feria eso es súper importante para nosotros 

 

Sra. Elcira Morales: Ustedes se comprometieron en llevar la lista de las personas, 

que estaban trabajando actualmente  

 

Sr. Secretario Municipal: Ya que ese listado nos sirve para generar el decreto  

 

Sra. Elcira Morales: Yo ya converse con la feria del punto verde y ellos van a estar 

a un lado 

 

Sr. Felipe Pino: Y ya no deberían tener problemas 

 

Sra. Elcira Morales: Y los otros ya están con decreto  

 

Sra. Carolina Matamala: Ustedes tienen la lista oficial 

 

Elena (feriante): Si   

Sr. Claudio Vítale: Me parece importante que exijan su decreto, y en todas las 

Comunas uno paga un permiso mensual, y nos pide la exhibición del permiso, que 

el inspector lo vea y si ustedes lo ordenan va a ser un tremendo avance  

 

Elena (feriante): Eso sería señora Elcira, muchas gracias 

 

Sra. Elcira Morales: Se cierra el concejo.  
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MUNICIPALIDAD DE RENAICO 

      SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

                                                    ACTA Nº 35 

 

 

                     SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

 

DIA   : 09 de diciembre del 2015. 

HORA                       : 10:00 horas en dependencias del CESFAM de Renaico.  

ASISTENCIA           : Completa 

PRESIDE                   : Preside el consejo Sr. Alcalde, actuando como Secretario 

Municipal y del Concejo y Ministro de Fe Don Gustavo Chávez Sepúlveda.  

  

 

A la hora señalada se declara abierta la sesión y se procede con la tabla de hoy. 

 

Sr. Alcalde: Muy Buenos días, en el nombre de Dios damos inicio a citación 

ordinaria Nº35 

 

 TABLA: CITACION ORDINARIA Nº35 

 

1. Acuerdo para aprobar acta Extraordinaria N° 11,  Extraordinaria N° 12. 

2. Correspondencia  Recibida y Despachada. 

3. Cuenta Sra. Alcalde 

4. Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Cesfam Nº 13 

5. Acuerdo para aprobar, Modificación Presupuestaria Municipal N° 13. 

6. Entrega de Modificación Presupuestaria Municipal N° 14 

7. Acuerdo para aprobar, Plan de Salud Comunal 2015. 

8. Acuerdo para aprobar, la donación de 50 sillas a la Organización Iglesia 

Metodista Pentecostal de Renaico 

9. Acuerdo para aprobar, la  donación de 50 sillas a la Organización Junta de 

Vecinos N° 29 Santa Elena  

10. Acuerdo para aprobar, la  donación de 50 sillas a la Organización Iglesia 

Metodista Casas Blanca. 

11. Puntos varios 
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Sr. Alcalde: Acuerdo para Aprobar Acta extraordinaria N°11, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°1 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar Acta 

extraordinaria Nª11 

 

Sr. Alcalde: Acuerdo para Aprobar Acta extraordinaria N°12, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 
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Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°1 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar Acta 

extraordinaria Nª12 

 

Sr. Alcalde: Punto N°2 Correspondencia Recibida y Despachada  

 

Sr. Secretario Municipal: Tengo una carta de la AMRA que dice que no se nos 

olvide incluir en su asamblea para el próximo jueves 11 a las 15:00 en salón 

German Becker para Alcalde y concejales, eso sería señor Alcalde  

 

Sr. Alcalde: Punto N°3 Cuenta de Alcalde, Hoy me reintegro para estar a cabeza 

de este concejo y a cabeza de la Comuna Renaico, y también estar a disposición de 

ustedes sobre todo, porque de alguna u otra forma hicieron posible que yo llegara 

a ocupar este puesto, así que desde ya muy agradecido, muchas gracias. Punto N°4 

Acuerdo para entregar Modificación Presupuestaria CESFAM N°13, Sra. Elcira 

Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°4 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

entregar Modificación Presupuestaria CESFAM N°13 

 

Sr. Alcalde: Punto N°5, Acuerdo para Aprobar Modificación Presupuestaria  

Municipal N°13 

Sra. Carolina Matamala: Esta la aprobamos la semana pasada  
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Sr. Secretario Municipal: Lo voy a revisar, puede que me haya equivocado en el 

número  

Sr. Alcalde: Dejémoslo pendiente. Punto N°6, queda pendiente porque la señora 

Verónica lo va a entregar por cuaderno, porque no alcanzo a terminar. Pasamos al 

Punto N°7 Plan de salud Comunal año 2015, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar Plan 

de salud Comunal año  

 

Sr. Alcalde: Punto N°8, Acuerdo para aprobar donación de 50 sillas a la Iglesia 

Metodista Pentecostal de Renaico, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 
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Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°8 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

donación de 50 sillas a la Iglesia Metodista Pentecostal de Renaico 

 

Sr. Alcalde: Punto N°9, Acuerdo para Aprobar donación de 50 sillas a la 

Organización de Junta de Vecinos N°29 Santa Elena, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°9 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

donación de 50 sillas a la Organización de Junta de Vecinos N°29 Santa Elena 

 

Sr. Alcalde: Punto N°10, Acuerdo para Aprobar donación de 50 sillas a la 

Organización Iglesia Metodista de Casas Blancas, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 
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Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°10 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

donación de 50 sillas a la Organización Iglesia Metodista de Casas Blancas  

 

Sr. Alcalde: Punto N°11, Puntos Varios 

Sra. Carolina Matamala: Recibí una petición de algunos vecinos de la Avenida 

Lorenzo de la Masa, para poder chequear un corte de pasto, hay mucha rama 

también y poder revisar eso  

Sra. Yamilet Fonseca: Nosotros estamos un poco preocupados por las áreas 

verdes, estaba revisando las bases, la avenida, la plaza ya no tiene vida y 

debiéramos tener una reunión urgente con eso y lo otro con el tema de las 

luminarias, que se postularon pero sin la mantención hay sectores que hace dos o 

tres meses no tienen luz, ósea estamos ahorrando una cierta cantidad de plata, pero 

es muy en contra esto, no sé qué va a pasar, no sé qué solución nos van a dar  

Sr. Alcalde: Está garantizada la mantención 

Sra. Yamilet Fonseca: Y como no se han hecho  

Sr. Alcalde: Yo no estaba de Alcalde 

Sra. Yamilet Fonseca: Ya van tres meses  

Sr. Alcalde: Algo más  

Sra. Carolina Matamala: Quería solicitar acuerdo para poder realizar reunión de 

Comisión para ver el presupuesto Municipal año 2015, dado que la vez pasada no 

tuvimos Quorum, se hizo pero ojala hubieran más personas para poder hacer la 

reunión, no sé si les parece para el viernes en la tarde  
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Sr. Patricio Belmar: Las reuniones de comisión se solicitan por escrito, y eso lo ha 

mencionado siempre la señora Elcira, para mí no hay problema tomar el punto 

ahora, pero si el día de mañana yo solicito una reunión de Comisión espero que no 

me coloquen trabas como siempre, y tú lo sabes muy bien Carolina  

Sra. Carolina Matamala Solo pido si hay voluntad, ya que es un tema muy 

importante 

Sr. Alcalde: Terminemos el tema 

Sr. Patricio Belmar: Seria bueno ver el tema que dice Yamilet para poder reparar 

las luminarias porque harto sirven para la seguridad de los peatones  

Sr. Felipe Pino: Quiero felicitarlo por su llegada y esperar que este segundo 

tiempos sea mucho mejor que el primero así que darle la bienvenida  y todo el 

apoyo 

Sr. Alcalde: Muchas gracias se levanta la sesión  
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MUNICIPALIDAD DE RENAICO 

      SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

                                                    ACTA Nº 36 

 

 

                     SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

 

DIA   : 30  de Diciembre   del 2014 

HORA                       : 10:00 horas en dependencias del CESFAM de Renaico.  

ASISTENCIA           : Completa 

PRESIDE                   : Preside el consejo Sr. Alcalde, actuando como Secretario 

Municipal y del Concejo y Ministro de Fe Don Gustavo Chávez Sepúlveda.  

  

 

A la hora señalada se declara abierta la sesión y se procede con la tabla de hoy. 

 

Sr. Alcalde: Muy Buenos días, en el nombre de Dios damos inicio a citación 

ordinaria Nº36 

 

 TABLA: CITACION ORDINARIA Nº36 

 

 

1. Acuerdo para aprobar acta Ordinaria N° 33,  Extraordinaria N° 13. 

2. Correspondencia  Recibida y Despachada. 

3. Cuenta Sra. Alcalde 

4.  Acuerdo para aprobar,   Modificación Presupuestaria Educación Nº 08 

5. Acuerdo para aprobar,  Modificación Presupuestaria Municipal Nº º14  

6. Acuerdo para aprobar,   Modificación Presupuestaria Educación Nº 14 

7. Acuerdo para aprobar, Renovar Patentes de Alcoholes Primer Semestre 2015. 

8. Acuerdo para aprobar, Rectificación de Subvención Municipal, entregada a 

“Agrupación de Adultos Mayores años Dorados”, en descripción por,  

Adquisición de 45 Poleras Unisex, compra de Cámara  Fotográfica.  

9. Puntos varios 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 
 

Sr. Alcalde: Acuerdo para Aprobar Acta ordinaria N°33, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo, con las observaciones correspondientes  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°1 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar Acta 

ordinaria Nª33 

 

Sr. Alcalde: Acuerdo para aprobar acta extraordinaria N°13, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 
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Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°1 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar Acta 

extraordinaria Nª13 

 

Sr. Alcalde: Punto N°2 Correspondencia Recibida y Correspondencia Despachada  

 

Sr. Secretario Municipal: Tengo un certificado médico del señor Claudio Vítale, 

por días de reposo    

 

Sr. Alcalde: Punto N°3 Cuenta del señor Alcalde, contarles muchachos que una de 

las actividades principales de las últimas semanas que tiene que ver con reuniones 

de equipo en la Municipalidad, nos hemos reunido con funcionarios del CESFAM, 

nos hemos reunido con algunas Juntas de Vecinos, hemos tenido reuniones con la 

empresa que está construyendo la torre de agua, y la ampliación que tiene que ver 

con Tijeral sur, también tuve una reunión con la Ministra de Salud donde se hizo 

simbólicamente la entrega de una ambulancia, por un proyecto realizado por la 

Municipalidad FNDR, se abordaron varios temas por aportes que se van a hacer, y 

también se entregaría otra ambulancia  

Sra. Yamilet Fonseca: Y esa ambulancia con que recurso 

Sr. Alcalde: Un aporte presidencial se regalaron mil cien ambulancias al país, hoy 

es una día de varias graduaciones, mañana seria termino de año, se haría en 

camino a San Gabriel y termina a las dos de la mañana, y los juegos artificiales 

serian a las doce de la noche. Punto N°4 Acuerdo para aprobar Modificación 

Presupuestaria de Educación N°8, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 
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Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°4 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

Modificación Presupuestaria de Educación N°8 

 

Sr. Alcalde: Punto N°5 Acuerdo para aprobar Modificación Presupuestaria 

Municipal N°14, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°5 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

Modificación Presupuestaria Municipal N°14 

 

Sr. Alcalde: Punto N°6 Acuerdo para aprobar Modificación Presupuestaria 

CESFAM N°14, Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo, con la observación correspondiente  

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pio: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 
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Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo, con la observación  

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°6 por  7 votos hay Acuerdo para aprobar 

Modificación Presupuestaria Municipal N°14 

 

Sr. Alcalde: Punto N°7 Acuerdo para Aprobar Renovación de patentes de 

alcoholes, primer semestre año 2015 

Susana Tobar (finanzas): Se las voy a leer por grupo para ir haciéndolo más fácil,  

40003-4 Carrasco Torres Pedro  Angol N° 340-B, Tijeral   Depósito 
40005-4 Viveros Parada Margarita L. de la Maza 501     Depósito  
40008-4 Suc. Vergara Sanzana   Santiago Watt 102  Depósito  
40009-4 Medina Vera Margarita   L.  de la Maza 355  Depósito  
40012-4 Illanes Opazo Ivette  L. de la Maza 315   Depósito  
40016-4 Sanzana Sanzana Amalia Progreso 390   Cantina 

 

Sr. Alcalde: Tomamos acuerdo para las primeras 6 Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo, 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 
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Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  7 votos hay Acuerdo para renovar 

patentes de alcoholes primer semestre 2015 de las patentes mencionadas  

 

Sr. Alcalde: Siguientes  

Susana Tobar (finanzas): 

40020-4 Garcés Cifuentes Rina  L. de la Maza 159  Restaurante 
40025-4 Rifo Delgado Rejinio  Comercio 139   Restaurante 
40030-4 San Martín Quiroz Lorenza Parc. 8, Lote “B” Manz.  Depósito 
40031-4 Villalobos Vergara Sonnia Comercio esq. Dieciocho Restaurante 
40032-4 Pino San Martin Sindy  L.  de la Maza 433  Restaurante 
 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  7 votos hay Acuerdo para renovar 

patentes de alcoholes primer semestre 2015 de las patentes mencionadas  

  

Susana Tobar (finanzas): 

40033-4 Figueroa Riquelme María L. de la Maza 351  Restaurante 
40035-4 Burgos Muñoz José  Angol 372, Tijeral  Restaurante 
40038-4 Gutiérrez Gutiérrez Omar Progreso 149   Restaurante 
40039-4 Pulido Riquelme Alicia  Santiago Watt 246  Cantina 
40040-4 Figueroa Garcés José  Caupolicán 180   Restaurante 
40041-4 Gutiérrez Ríos Patricio  Arturo Prat 188   Cantina 
40044-4 Musre Contreras Claudio Caupolicán 259-A  Mini mercado  
40047-4 Marín Aguilera Bernarda Plaza 102, Tijeral  Restaurante 
40051-4 Musre Urrea Luis O.  L. de la Maza 443  Mini mercado 
40054-4 Bustos Torres Carlos  Av. Estadio 552   Mini mercado 
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40060-4 Jofre Poblete José  Angol 402, Tijeral  Mini mercado 
40065-4 Carrasco Alarcón José  Comercio 180   Restaurante 
40068-4 Aguayo González María  Comercio 184   Mini mercado 
40069-4 Carrasco Alarcón José  Comercio 180   Discoteca 
40070-4 Corsini Freire Bella   Comercio 284   Restaurante 
40073-4 Figueroa Garcés José   Caupolicán 180   Discoteca 
40077-4 Gutiérrez Medina Roger  Cam. Tij.-Mininco, Km. 0.5 Restaurante 
40079-4 Herrera Álvarez Patricia  Ig. Carrera Pinto 23  Mini mercado 
40080-4 Oviedo Cifuentes Zaida  Domínguez 518, Tijeral  Restaurante 
40082-4 Garcés Cifuentes Rina  L. de la Maza 159  Casa Pensión 
40092-4 Zambrano Faúndez Alex Parc. 2, Fdo. Sta. Olivia  Restaurante 
40094-4 De la Cruz Cárdenas Loretto Cam. Angol-Rco.  Km. 9.6 Restaurante 
40095-4 David Asin Nacira  Comercio 275   Supermercado 
40097-4 Soto Beltrán Rosa  Comercio 320   Supermercado 
40098-4 Vera García María Eliana Caupolicán 266, Tijeral  Restaurante 
40099-4 Riffo Delgado Rejinio  Comercio N° 102  Supermercado 
40101-4 Riffo Delgado Rejinio  Comercio N° 112  Restaurante  
40104-4 Bustos Castillo Julio A.    Av. Alej. Larenas N° 106 Supermercado 
40105-4 Venegas Avello María Fca. Comercio N° 224  Restaurante 
40106-4 Oñate Gálvez Luís Nemesio Progreso N° 214  Restaurante 
40107-4 Letelier Quezada Benjamín  San Lorenzo N° 6, Tijeral Elaboración de  
                   Bebidas malteadas 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  7 votos hay Acuerdo para renovar 

patentes de alcoholes primer semestre 2015 de las patentes mencionadas 
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Susana Tobar (finanzas): Ahora vamos a nombrar las que tienen relación con los 

concejales   

 40064-4 David Assin Gladys            Parc. Sta. Patricia  N° 8  Discoteca 

 

 Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: Me abstengo por tener familia involucrada 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  6 votos y una abstención hay Acuerdo 

para renovar patentes de alcoholes primer semestre 2015 de la patente mencionada 

 

Susana Tobar (finanzas): 

40067-4 Alarcón Medina José  L. de la Maza 653  Restaurante 
 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Me abstengo por tener familia involucrada 

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 
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Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  6 votos y una abstención hay Acuerdo 

para renovar patentes de alcoholes primer semestre 2015 de la patente mencionada 

 

Susana Tobar (finanzas): 

40091-4 David Asin Nacira  Lautaro 10   Restaurante 
 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo 

 

Sra. Carolina Matamala: Me abstengo por tener familia involucrada 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  6 votos y una abstención hay Acuerdo 

para renovar patentes de alcoholes primer semestre 2015 de la patente mencionada 
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Susana Tobar (finanzas): 

40093-4 Urra Escobar Marta  Santiago Watt 205 (Interior) Restaurante 

 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: Me abstengo por tener familia involucrada  

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  6 votos y una abstención hay Acuerdo 

para renovar patentes de alcoholes primer semestre 2015 de la patente mencionada 

 

Susana Tobar (finanzas): 

40095-4 David Asin Nacira  Comercio 275   Supermercado 

 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: De acuerdo  

 

Sra. Carolina Matamala: Me abstengo por tener familia involucrada  

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 
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Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°7 por  6 votos y una abstención hay Acuerdo 

para renovar patentes de alcoholes primer semestre 2015 de la patente mencionada 

 

Sr. Alcalde: Punto N°8 Puntos Varios  

 

Sra. Carolina Matamala: Una petición Alcalde de unas personas que se me 

acercaron que consiste en mejorar la zona de camping, hacia el lado izquierdo, no 

se Alcalde tratar de hacer una zona de picnic decente, porque nuestro lugar 

turístico es el balneario  

 

Sr. Alcalde: Si lo ubico, hay una persona que se adueñó, lo estamos viendo ahora  

 

Sra. Yamilet Fonseca: Lo que solicitamos son mesones  

 

Sr. Alcalde: Buena idea   

 

Sra. Yamilet Fonseca: Que ha pasado con las iluminarias Alcalde 

 

Sr. Alcalde: Esta semana se finiquita el tema y ya la próxima semana vienen a 

corregir todo, Felipe 

 

Sr. Felipe Pino: Desearles a todos un feliz año nuevo y que este año que viene sea 

mejor para todos  

 

Sr. Patricio Belmar: Solicitar una reunión de educación para que tome acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Si 

 

Sr. Patricio Belmar: Lo otro quería saber, es que no sé qué medidas tomo usted, 

con la extracción de basura ya que la empresa que está prestando el servicios a la 

Comuna, y en Tijeral no ha retirado la basura, sería bueno que conversara con 

ellos, porque la gente está muy molesta. Lo otro Alcalde un tema que manifesté a 

principio de año el sitio que está al lado de la población nuevo vivir en la cual se 

comprometieron de notificar de ver quién era el dueño para mantener el pastizal  

 

Sr. Alcalde: Lo vamos a ver, sometamos a votación la reunión de comisión 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Cuál es el punto  
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Sra. Elcira Morales: Debe venir en orden, tiene que decir el punto 

 

Sr. Patricio Belmar: De la deuda que se les debe a los profesores de los cursos de 

perfeccionamiento y otros puntos más que se van a tratar hay      

 

Sr. Alcalde: Sra. Elcira Morales 

 

Sra. Elcira Morales: No estoy de acuerdo  

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo   

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: No estoy de acuerdo  

 

Sr. Alcalde: Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Por  4 votos a favor y 2 negaciones hay Acuerdo para 

aprobar realizar reunión de comisión al señor Patricio Belmar  

 

Sr. Alcalde: Alguien más 

 

Sra. Elcira Morales: Yo, no me acorde que tenía una sugerencia para el concejo, 

porque dijeron que se iban abrir los proyectos de seguridad ciudadana, yo quiero 

sugerir un vehículo para la seguridad ciudadana ya que carabineros no tiene 

tiempo a veces para todas estas cosas, porque todas las Municipalidades tienen un 

vehículo, y lo otro de los reglamentos que yo le estaba diciendo a don Gustavo, que 

quede por escrito  

 

Sr. Secretario Municipal: Lo otro sería poner un punto en la tabla en el primer 

concejo, formal un análisis definitivo  

 

Sra. Elcira Morales: Lo otro yo ayer en la tarde llame a Tijeral y estaba retirada la 

basura   
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Sr. Alcalde: Nosotros igual vamos a conversar el tema con la empresa, en relación 

al fondo regional ayer yo me reuní con el presidente regional de los CORE, me 

manifestó que en estos días se abre el 1% tanto de cultura, deporte, y seguridad 

ciudadana, vamos a trabajar en relación al vehículo, nosotros estamos trabajando el 

proceso de compra de reconvertir un vehículo para atención ciudadana, está en 

proyecto está decidido, estamos viendo la parte de la figura legal, porque esta 

persona debe tener un contrato con responsabilidad administrativa, así que 

estamos buscando la forma de resolver el problema, terminando eso va a funcionar 

el vehículo, muchas gracias termino el concejo            
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